

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. DAVID SERRADA PARIENTE, Diputado por Salamanca y D^a M^a DEL MAR ROMINGUERA SALAZAR, Diputada por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el Art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

El pasado 6 de enero, se produjo un nuevo asalto masivo de inmigrantes irregulares en la valla de Melilla. Unas 400 personas, según señalaron diversos medios de comunicación, intentaron entrar en nuestro país. Un hecho que debería ser conocido por las autoridades españolas ya que el día antes las autoridades marroquíes decidieron cerrar el paso fronterizo de Farhana debido a la presencia de un importante contingente de personas dispuestas a traspasar la frontera de modo irregular.

Muchas han sido las promesas que desde que se produjo el salto hasta la actualidad han realizado tanto el Ministro del Interior como autoridades Melillenses, en cuanto a incremento de efectivos tanto de Policía Nacional como de Guardia Civil, en una serie de inversiones millonarias en la valla, en una mejora en los protocolos de coordinación con el Reino de Marruecos, en definitiva, muchas palabras, ningún hecho y una situación insostenible en la frontera sur de Europa que tiende a cronificarse.

Para el Grupo Socialista es importante que el Gobierno aclare lo sucedido durante el salto producido en la fecha antes señalada, ya que por la gravedad de los hechos y por la inacción del gobierno para evitar que ocurriese, asistiríamos a un suceso de extrema gravedad ante el que deberían exigirse las responsabilidades políticas oportunas y ante el que el Gobierno debería empezar a tomar iniciativa con hechos.

¿Cuál era el número de Guardias Civiles que estaba de servicio vigilando el perímetro fronterizo el pasado 6 de enero, desglosado por turno y cuántos había en el momento en el que se produjo el salto que no estuvieran en garitas o puntos fijos?

¿Cuántos Guardias Civiles estaban prestando servicio el día 6 de enero, desglosado por turnos y puestos fronterizos?

¿Cuántos Guardias Civiles intervinieron en el salto del pasado 6 de enero?

¿Cuántas patrullas de Seguridad Ciudadana prestaban servicio durante el día 6 de enero?

¿Se pidió colaboración de la Policía Nacional y la Policía Local?

¿Se alertó a la Cruz Roja para atender a los inmigrantes heridos?

¿Cuántos Guardias Civiles fueron heridos durante el salto y qué tipo de lesiones sufrieron?

¿Cuántos Guardias Civiles prestaron servicio durante el 6 de enero en labores de vigilancia de edificios públicos, desglosado por turnos?

¿Cuántos efectivos disponibles de GRS se encontraban en Melilla, el pasado 6 de enero?

¿Cuántos efectivos del GRS estaban de servicio, en el momento del salto masivo a la valla?

¿Cuántos efectivos de GRS se activaron al lugar donde se produjo el salto?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 9 de febrero de 2018

EL DIPUTADO
DAVID SERRADA PARIENTE

LA DIPUTADA
M^a DEL MAR ROMINGUERA SALAZAR

PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA
74-68-I-smg-140